



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Pastikan Tepat Sasaran, Danramil 07/ Ngablak Cek Langsung ke Lapangan

Agung widodo - MAGELANG.FRN.CO.ID

Aug 23, 2024 - 08:29



(Foto Dokumen): Danramil Ngablak Kapten Inf Supriyatno Saat Mengecek Pengerjaan Pembangunan RTLH Yang Dilakukan Oleh Anggota Koramil dan Warga Dusun Semare Desa Magersari Kecamatan Ngablak

MAGELANG- Komandan Koramil (Danramil) 07/Ngablak Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Supriyatno turun langsung ke lapangan untuk memastikan bantuan sosial dengan bentuk pembangunan RTLH tepat sasaran, Jum'at (23/08).



Sejauh ini 11 unit rumah warga yang kurang layak huni akan lebih lega karena dengan adanya program pembangunan rumah dari pemerintah daerah yang ada di wilayah Kecamatan Ngablak.

Sedangkan Bansos RTLH dari APBD Dinas Pemukiman dan Kawasan Permukiman (DPKP) Kabupaten Magelang tahun 2024, terdapat 11 rumah warga penerima bantuan tersebut diantaranya 8 unit di Desa Madyogondo dan 3 unit di Desa Magersari Kecamatan Ngablak.

dalam hal ini Dispermades Kabupaten Magelang bekerja sama dengan Kodim 0705/Magelang dalam hal ini Staf Teritorial Kodim Magelang dalam pelaksanaan program pengerjaan pembangunan rumah yang layak huni.



Dalam kesempatan ini, disela-sela pembinaan serta berkomunikasi Danramil 07/Ngablak Kapten Inf Supriyatno mengatakan, bentuk terjun langsung ke lapangan untuk mengecek pengerjaan rehab rumah warga," terang Danramil.

Perlunya kehadiran kami selaku Danramil bersama para Babinsa selaku pemangku kewilayahan dalam mewujudkan warga masyarakat lebih nyaman dan semangat. Insan teritorial harus selalu dekat dengan masyarakat diantaranya memberikan motivasi dan semangat dalam pelaksanaan pengerjaan RTLH di lokasi agar dapat segera ditempati dengan nyaman.

" Semoga dengan adanya program pembangunan rumah tidak layak huni kepada warga masyarakat kurang mampu, dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam bidang pembangunan," pungkas Kapten Inf Supriyatno.



Koderi (56) warga Dusun Semare Desa Magersari mengaku sangat senang dan bahagia dengan adanya bantuan rehab rumah dari DPKP Kabupaten Magelang , tentunya kami sangat bersyukur," ungkap warga Dusun Semare tersebut.

Sebentar lagi Keluarga kami dapat lebih lega, dengan adanya pembangunan rehab yang dikerjakan oleh bapak TNI, sehingga kondisi rumah akan lebih layak dan aman saat ditempati.

" Kami mewakili keluarga penerima bantuan sosial RTLH sangat berterimakasih kepada pemerintah daerah dan Kodim 0705/ Magelang atas bantuan yg diberikan. Tidak lupa juga saya sampaikan beribu-ribu terima kasih kepada pihak Koramil yang senantiasa setiap hari mendampingi proses pembangunan rehab rumah kami," tuturnya.

Ditempat yang sama, Babinsa Desa Magersari Serma Wisnu juga berharap dengan adanya bantuan sosial RTLH untuk warga masyarakat kurang mampu, dapat memberikan secercah harapan untuk warga memimpikan rumah yang layak seperti rumah pada umumnya.

Masih dikatakan Wisnu, dalam pembangunan rehab rumah yang ada di wilayah desa binaan, kami selalu hadir bersama warga masyarakat untuk membantu proses pembangunan rehab yang ada.

" Semoga dengan adanya bantuan sosial RTLH untuk memberikan upaya pemerataan pembangunan rumah di wilayah Desa Magersari," pungkas Babinsa.

Redaktur: Sertu Gunawan